

LA CUARTA - STGO-CHILE			
8.14x6.85	4	Pág. 8	
07.10.2005	5557953-9		

7 9 5 3

Macabro hallazgo de restos óseos en cuartel de Curicó

Obreros que realizaban labores de excavación al interior de un retén de Carabineros en Curicó encontraron osamentas presumiblemente humanas.

Sin embargo, habrá que esperar hasta el próximo martes para que peritos del Servicio Médico Legal de Santiago viajen hasta el lugar y puedan precisar el origen y data de los restos óseos.

El hallazgo se produjo la tarde del miércoles, en el Retén de Tucuquén, ubicado al poniente de Curicó, en un terreno donde se construye una nueva unidad policial. El fiscal a cargo de la investigación, Andrés Gaete, señaló que "un trabajador encontró enterradas bastantes piezas óseas y es probable que correspondan a más de un cuerpo".

Agregó que los peritos encargados de establecer si las osamentas corresponden a restos humanos o no llegarán el próximo martes. Mientras tanto, personal de la Policía de Investigaciones de Curicó y Talca fijaron y aislaron el sitio del suceso para realizar los primeros levantamientos planimétricos y tomas fotográficas.